
平成 29 年度 第３回今宮工科高等学校•学校協議会（議事録） 

 

日 時：平成 30 年２月 27 日 午後０時２０分〜 

場 所：本校 視聴覚教室 

参加者： 

 ＜協議委員＞（敬称略） 

元本校校長 古賀 史郎 

今工会（本校同窓会）会長 野田 昌洋 

(株)エムシステム技研      加納 孝幸 

萩之茶屋社会福祉協議会会長 田中 康夫 

いまみや小中一貫校校長    堀端 和彦（欠席） 

ＰＴＡ会長 山上 実智代 

 

１ 校長挨拶 

○ 挨 拶 

２ 本校の課題について 

○ 課題研究発表会について 

○ 校則等の点検・見直しについて 

○ 学校教育自己診断の結果について 

 

3 問題協議と提言 委：協議会委員  事：事務局（学校側） アンダーライン部：提言 

委：課題研究発表会は、今工らしい発表であった。よく研究や工夫がな

されていた。 

委：生徒により司会進行などが行われていて、発表会を成功させようと

するスタッフの頑張りが伝わりました。 

委：課題研究の中で発見したことなどをもっと発表の中に取り入れれば、

さらに感動する作品になると思います。 

委：伝統を受け継ぎ、１、２年生もより良い課題に取り組んでほしいと

思います。 

委：どの生徒も比較的落ち着いて集中して聞いていた。 

委：課題研究発表会で、発表に至らなかった課題研究の内容についても

紹介をして欲しい。その中に、良いものもあると思うので。 

事：検討をする。 

委：校則等について特に異論はない。 

委：学校教育自己診断の設問項目を減らすべきではないか。そうすれば、

アンケートの回収率も増えるのではないか？ 

事：次年度で検討し、設問項目を減らしていこうと思う。 

委：ＰＴＡでも、学校教育自己診断のアンケート回収率を増やすための

方法について話をしてみようと思う。 

 

 

4 事務連絡 



○ 平成 30年 ３月 １日（木）10：00～  卒業式 

 

  

学校長 謝辞 


